



💕 「Une Retraite Personnelle
avec Maman Julia」 🌹

🌈 *Jour 16 (13 décembre)*



💖💖 Prière d'ouverture 💖💖

Prières de la Vie 🙏

(Veuillez faire un petit signe de croix
3 fois de suite sur chacune de
ces parties du corps)

1) En faisant le signe de la croix sur le front

“Seigneur, donnez-nous la sagesse,
le discernement et la connaissance
de l'Esprit-Saint, afin de manifester
la gloire du Seigneur. Amen.”

2) En faisant le signe de la croix sur les yeux

“Seigneur, épargnez-nous de commettre des péchés avec nos yeux, Aidez-nous à ouvrir nos yeux spirituels afin de pouvoir discerner. Amen.”

3) En faisant le signe de la croix sur la bouche

“Seigneur, veuillez bénir ma bouche afin que je puisse contrôler ma langue sagement et m’abstenir de dire du mal des autres. Que ma bouche loue le Seigneur éternellement. Amen.”

4) En faisant le signe de la croix sur les oreilles

“Seigneur, empêchez-moi de devenir un instrument de division servant les démons en répandant le mensonge et en causant des malentendus. Permettez-moi de rester toujours en éveil spirituellement, de bien écouter et de parler avec sagesse. Amen. ”

5) En faisant le signe de la croix sur la poitrine

“Seigneur ! Allumez un feu d’amour dans mon coeur et réalisez un miracle d’amour pour que je puisse aimer Dieu et la Sainte Mère avec plus de ferveur et aussi aimer mes voisins comme moi-même. Amen.”



**17. Une chanson que le mari
de ma propriétaire m'a
apprise.**

Un jour, le bon mari de ma propriétaire est rentré pour sa permission militaire.

Moi, qui avais six ans, je ressentais de la timidité et me cachais de lui.

Il m'a dit : “Ma puce, viens par ici. Je ne suis pas une personne effrayante.”

J'ai hésité, puis il m'a donné un sac de biscuits en disant : “Comment une aussi jolie et bonne enfant a-t-elle pu subir une telle tragédie ?”.

Comme j'avais faim et que je n'avais rien mangé, j'avais vraiment envie de prendre ce goûter que je n'avais jamais vu auparavant.

Mais j'ai attendu que ma mère rentre de son colportage et c'est à ce moment-là que nous avons eu le plaisir de manger les biscuits ensemble.

Quand ma mère est repartie colporter, le brave homme s'est approché de moi et m'a dit : “Comment peux-tu dormir

seule dans cette chambre où il y a des souris même pendant la journée ?”.

Il m'a conseillé de dormir avec eux, dans la chambre de leur couple où il n'y avait pas de souris.



Le lendemain, l'homme m'a laissé

m'asseoir sur ses genoux, m'a pris dans ses bras et m'a appris une seule fois une chanson que je n'avais jamais entendue auparavant. Il est retourné à la base militaire le jour suivant.

Le temps que j'ai passé avec cet homme bienveillant a été comme une chaude journée de printemps qui est passée en un éclair et j'ai dû à nouveau lutter désespérément contre les souris.

Même si je me sentais seule, j'ai essayé

**de fredonner la chanson qu'il m'avait
apprise.**

**Étonnamment, je me suis souvenue de
chaque mot des paroles et j'ai pu chanter
toute la chanson.**

*“En regardant les branches de saule
suspendues au-dessus de la rivière, rempli
d'un profond chagrin, et en voyant tomber
la bruine de cette nuit, je suffoque en
pleurant.*

*Quand mon bien-aimé qui m'a quitté
reviendra-t-il ?*

*Le long cours de la rivière Han-gang
coule sans fin.”*

**C'était la seule chanson que je
connaissais pendant ma jeunesse.**

**Quand quelqu'un me demandait de
chanter, je chantais cette chanson.**

**C'était tellement drôle quand j'y repense
maintenant que je suis adulte.**

**Tous ceux qui ont entendu cette chanson
se sont demandés : “Pourquoi cet homme
a-t-il appris à un enfant une telle
chanson ?”**



Mais je considérais ‘mon bien aimé qui

**m'a quittée' comme 'mon père qui m'a
quittée'**

**Comme je suis profondément
reconnaissante envers la famille de ma
propriétaire, je ne les ai jamais oubliés
de toute ma vie.**

Je les considère comme mes bienfaiteurs.

**Même à mon jeune âge, je voulais faire
quelque chose pour eux, alors je faisais
même les petites choses pour eux de tout
mon cœur.**



✝ Réflexions par un prêtre de Naju,
une sœur de Naju et le témoignage
d'un retraitant. 💖💖💖



**Dieu travaille par des voies mystérieuses
et merveilleuses.**

Il semble que toutes les personnes que

**Maman Julia a rencontrées depuis sa
naissance jusqu'à aujourd'hui,**

**en lui apportant de la joie ou des
souffrances, faisaient toutes partie du
plan de Dieu pour la formation
spirituelle de Maman Julia.**

Il en va de même pour nos vies.

**Une cabane pour se reposer afin de
lui donner la force de continuer son
chemin semé d'embûches.**

À la petite Julia qui se sentait affamée et seule, le Seigneur a apporté le réconfort d'une chaude brise de printemps.

Sur le chemin épineux de Maman Julia, le Seigneur lui a fourni une cabane pour se reposer un bref instant, puis lui a donné la force de continuer sur le chemin épineux selon Son plan.

Pendant ces moments difficiles et douloureux de notre vie quotidienne, demandons au Seigneur d'ouvrir nos yeux spirituels pour reconnaître et suivre

**ses conseils, accepter son aide et rendre
grâce pour sa bonté.**

**Que notre action de grâce à notre
Seigneur soit constante et sans fin.**

**Maman Julia, toujours très
reconnaissante de la gentillesse
des autres, même si elle est
insignifiante, offre sa vie pour eux...**



Même à l'âge tendre de 6 ans, elle a donné le meilleur d'elle-même à la famille de la propriétaire qui était gentille avec elle de tout son cœur.

Tout au long de sa vie, elle n'a jamais oublié la gentillesse des autres à son égard, même si cela n'était pas grand-chose.

Elle a même fait tout son possible pour donner le meilleur d'elle-même à sa chère famille de Naju, ne reculant devant

**rien pour se donner entièrement et de
tout cœur pour eux, allant jusqu'à
donner sa propre vie pour leur repentir
et leur salut.**

**Voir ce qui est bon dans les autres
et toujours transformer les choses
en bonnes choses -
C'est cela "Semchigo"**





Maman Julia a ce sens inné de ne voir que le bien dans les actions des autres ou de les transformer en bonnes intentions.

C'est la raison pour laquelle les gens se sentent attirés par elle en raison de la sincérité et de la bonté de son cœur.

C'est ça “Semchigo”, quand nous voyons toujours le bien chez les autres, ou que nous transformons les choses autour de nous en quelque chose de bon ou que nous créons des vagues de bonté, alors nous rapprochons plus de gens du salut - *extrait de la réflexion d'un retraitant.*

   Veuillez soumettre votre réflexion quotidienne sur la retraite ici.

Pour rédiger votre réflexion,
(Même si vous n'avez pas le temps
d'écrire votre réflexion)

veuillez cliquer sur le lien
ci-dessous.   

 [Cliquez ici](#) :)



Avec les prières et l'amour
de Maman Julia pour vous 🧡🧡🧡